



KÜHL UND AUF DAS
WESENTLICHE REDUZIERT -
BETONOPTIK

*COOL AND REDUCED ON THE ESSENTIALS -
CONCRETE DESIGN*

JEDES STÜCK EIN UNIKAT DIE INDUSTRIAL LINE VON HOMAPAL

*EACH DECOR IS UNIQUE
HOMAPAL INDUSTRIAL LINE*



292/000
Beton Solid Grey
Concrete Solid Gray



Die Industrial Line der HOMAPAL Trendkollektion zeigt rauen Beton und rostiges Metall. Natürliche Strukturen und authentische Haptik – mit diesen Eigenschaften werden Interiorprojekte zu echten Eyecatchern und strahlen industriell anmutenden Loftcharakter aus. Innerhalb der „Industrial line“ präsentieren sich zwei neue grobe Materialoptiken. „Beton Solid Grey“ integriert die für den Hochbau charakteristische, gegossene Optik kühlen Betons in den Innenausbau.

Jedes Dekor ist ein Unikat und mit aufwändiger Handwerkskunst in mehreren Arbeitsschritten gefertigt. Das Trägermaterial HPL wird mit einer Mixtur aus natürlichen Materialien wie Mineralien, Harzen und Pigmenten veredelt. Die Versiegelung und Imprägnierung erfolgt mit einem ökologischen Lacksystem, das eine hohe Belastbarkeit generiert. Damit sind die Dekore damit auch geeignet für den Einsatz in Gewerbeflächen, Küche und Badbereich und auch in horizontalen Anwendungen. Das versiegelnde Lacksystem ist zudem ökologisch und baubiologisch unbedenklich, da VOC-frei bzw. frei von Lösungsmitteln und damit sind die Dekore allergiker-freundlich.

Rough concrete and rusty metal are the hallmarks of the Industrial Line of HOMAPAL's trend collection. Natural structures and authentic to the touch are the characteristics that ensure interior projects are genuine eye-catchers that radiate a loft character with an industrial touch. Two new coarse material effects are presented in the second „Industrial Line“. „Concrete Solid Rock“ integrates the typical cast look of the cool concrete - usually used in building construction - in interior design.

Every decor is unique and elaborately produced in a number of skilfully executed manual stages. The core material HPL is finished with a mixture of natural materials such as minerals, resins and pigments. The seal and impregnation uses an ecological coating system that results in a high load-bearing capacity. This means that the decors are also suitable for use in commercial areas, kitchens and bathrooms, as well as horizontal applications. The sealing system is also ecological and biologically harmless since as it is free from VOCs or solvents, which means that the decors are also safe for allergy-sufferers.

ROSTIGE ZEITEN INSPIRATION FÜR EIN NATÜRLICHES AMBIENTE

*RUSTY TIMES
INSPIRATION FOR A NATURAL AMBIANCE*



291/000
Rost - Canyon
Rust - Canyon

Als ideale Ergänzung und Materialvariante für den Industrielook versteht sich „Rost Canyon“. Das Dekor vermittelt einen rostigen Metallcharakter. Der Rotton des Rostdekors erinnert an das Gestein im „Grand Canyon“ und dominiert dieses leicht verwaschene, in sich homogene und ruhige Dekor.

„Rust-Canyon“ is the perfect complement and material choice for the industrial look. The decor radiates a rusty metal character. The red tone of the rust decor brings to mind the rock formations of the Grand Canyon and dominates in this slightly washed-out, intrinsically homogenous, calm decor.



URBANE COOLNESS

URBANE COOLNESS



293/000
Corten - Shipyard
Corten - Shipyard

Corten Stahl „Shipyard“ beeindruckt durch urbane Coolness und der spannungsreichen Kombination von Metall und Rost.

Corten Steel „Shipyard“ impresses with its urbane coolness and the exciting combination of metal and rust.



NATÜRLICHEN PROZESSEN NACHEMPFUNDEN

*MODELED ACCORDING TO
NATURAL PROCESSES*